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文責 保角真由美

平成２９年度協働型努力目標
☆毎日学年と同じ時間以上の家庭学習をしよう ☆週に１回以上，自分以外のための何かの活動をしよう

月の予定】 ～運動会大成功！～【１１
月日 曜 給 予定 平成２９年度の運動会は台風の影響を受け予備,
１ 水 ○ 避難訓練 日での実施となりました。平日にもかかわらず多中間考査
２ 木 × 教科研究会 数の保護者の皆様に来校していただきました。あ
３ 金 × 東北駅伝大会 開会式 りがとうございました。
４ 土 × 東北駅伝大会 女子スタート 時 今年は，悪天候が続き総練習ができない中で本10
６ 月 ○ 番を迎えました。しかし，２年間の経験を生かし
７ 火 ○ た３年生が１・２年生の手本となり，スムーズな
８ 水 ○ 運営に力を発揮し予定通りに進行することができ
９ 木 ○ ました。応援合戦では，多くの話し合いの時間を
１０ 金 ○ 持ち準備を重ねた３年生がリードし，東軍・西軍教育相談①
１３ 月 ○ ともに完成度の高い応援に仕上げました。また，教育相談②
１４ 火 ○ 全ての種目において，どのクラスも一生懸命に取教育相談③
１５ 水 ○ り組みました。思うような結果が出なかった生徒教育相談④
１６ 木 ○ やクラスもあるかもしれませんが，生徒一人一人教育相談⑤

の頑張る姿は全員輝いていました。３年生全員が
１７ 金 ○ 後ろ姿で「どんなこともひたむきに頑張ること」教育課程訪問
２０ 月 ○ を後輩に伝えてくれたと思います。今後はひたす美化日
２１ 火 ○ ら受験に向けて学習中心の生活になります。自己職員会議
２２ 水 ○ 実現に向けて，貪欲に学習に取り組んでほしいと
２４ 金 ○ 思います。
２７ 月 ○ 教育相談①
２８ 火 ○ 教育相談② 〔実行委員から〕
２９ 水 ○ 教育相談③ ◎２組 ＫＯ
３０ 木 ○ 教育相談④ １か月前から２７名の実行委員で準備や話し合

いを行ってきたが，全員が初めより責任感を持っ〔１２月の主な予定〕
１ 教育相談⑤ て行動することができていたと感じる。実行委員
４ 奉仕委員会 長として指導されることが多く「自分には向いて

５ いないのかな」と感じてしまうときもあったが，実力考査④
６ 校内授業研究会 あきらめずに実行委員をまとめて最後まで役割を

１１ 職員会議 やり遂げることができ，本当に良かった。
１３ 小中合同挨拶運動 ○１組 ＫＫ
１７ 全国駅伝大会 運動会が成功するか不安だったが，頭を十分に
２１ 授業参観・学年学級懇談会 使って考え成功できたことは，とても大きな経験
２２ 弁当・全校集会 になり自分自身成長できた。アンケートに「今ま

では運動会が好きではなかったが今年は楽しかっ
た」と書いてくれたのが嬉しかった。
○１組 菅野 陽日
仕事に慣れてからは，３年生らしく先頭に立っ

て動くことができた。実行委員の仕事は思ったよ
り多く大変なことも多かったが，回りの実行委員
やクラスの皆に助けられ無事に終えることができ
た。
○２組 ＴＷ
一つ一つの責任が重く，担当の種目の準備が完

了するまで何回も指導され，１回だけ心が折れそ
うになったが何とか終えることができた。この経
験は社会に出たときに役立つのだろうと思った。
○３組 ＨＨ
「実行委員交代だ」と先生に指導されるほど初

めは不安で一杯だったが，どんな事があっても最
後までやろうと決めた。徐々に実行委員同士の連
携がとれてきて作業などをするときも笑顔が増え
。 ，〔選手宣誓 ３学年協議委員長 ＫＯ〕 た 大変だったからこそいろんな経験ができたし

やりがいを感じた。実行委員をやって良かった。
卒業まであと７９日

ＰＲＯＧＲＥＳＳⅢＰＲＯＧＲＥＳＳⅢ


